

# **Safran s'associe avec l'université de Poitiers et le CNRS pour optimiser le potentiel d'innovation dans le domaine de la photonique**

jeudi 30 août 2018, par [lpe](#)

Safran Electronics & Defense et l'Institut Pprime, associant l'université de Poitiers et le CNRS, s'unissent en créant le laboratoire commun Primeo.

Constitué d'équipes de recherche universitaire et d'ingénieurs, ce laboratoire a pour objectif de conduire des recherches sur des matériaux et des procédés innovants dans le domaine de la photonique, grâce à un partage des coûts, des expertises et des matériels.